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(I lavori iniziano alle ore 14.38 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai sensi dell'articolo 

100 del Regolamento interno del Consiglio regionale) 

 

 

OMISSIS 

 

***** 

 

Interrogazione a risposta immediata n. 2026 presentata da Ottria, inerente a "Quali sviluppi per la 

Casa della Salute di Valenza"  
 

 

PRESIDENTE 

 

Proseguiamo i lavori esaminando l'interrogazione a risposta immediata n. 2026. 

La parola al Consigliere Ottria per l'illustrazione. 

 

 

OTTRIA Domenico 

 

Grazie, Presidente. 

L'interrogazione riguarda la realizzazione della Casa della Salute di Valenza. A gennaio 2017 era stato 

convocato un tavolo tecnico a Valenza per definire nel 2018 il trasferimento del polo sanitario che, 

attualmente, è ospitato presso i locali dell'ex ospedale Mauriziano di Valenza. Locali che non sono di 

proprietà dell'ASL, ma della Fondazione Ordine del Mauriziano.  

In quell'occasione, l'Assessore Saitta dichiarò che sarebbero stati messi a disposizione, nella futura 

Casa della Salute, altri spazi per circa 700 metri quadrati, in una palazzina di proprietà dell'ASL stessa, anche 

mantenendo, di fatto, tutti i servizi ora presenti. 

Nel frattempo, la città di Valenza, oltre a interrogarsi sulla futura destinazione dell'ex ospedale, 

attualmente dispone di una struttura di più di 2.000 metri quadrati, abbastanza deteriorata dal punto di vista 

statico e manutentivo, e che richiederebbe importanti lavori di manutenzione ordinaria. Ma, purtroppo, come 

ho già detto, la proprietà non è dell'ASL. 

Secondo fonti giornalistiche, l'ASL, dopo un sopralluogo effettuato insieme all'Assessore, avrebbe 

realizzato dei lavori di sistemazione presso una palazzina di Via Leonardo. Considerato, però, che la struttura 

della Casa della Salute dovrebbe ospitare comunque un insieme di servizi che coinvolgono direttamente i 

medici di base e non solo (anche figure specialistiche come quelle di cardiologi e neurologi), ci sarebbero da 

collocare anche i 20 posti di continuità assistenziale tuttora presenti presso il Mauriziano. 

Su questa soluzione il Sindaco di Valenza, in una recentissima intervista, ha dichiarato che dopo 

questo Tavolo tecnico e dopo i pronunciamenti che ci sono stati, di fatto non ha più avuto rispondenza con le 

azioni svolte, e sottolinea che i 700 metri tuttora oggetto di intervento non sarebbero comunque sufficienti 

per ospitare i servizi attualmente presenti a Valenza. 

Nella stessa intervista afferma l'intenzione di chiedere alla Regione un altro incontro, un ulteriore 

tavolo di confronto, per programmare bene il futuro dei servizi ed evitare una polverizzazione degli stessi, 

che risulterebbe dannosa per l'utenza. 

Per tutti questi motivi, si richiede all'Assessore quali siano i piani e le tempistiche previste dalla 

Regione in merito alla Casa dalla Salute di Valenza, la cui realizzazione appare oggi abbastanza incerta.  

Grazie. 

 

 

PRESIDENTE 
 

La parola all'Assessore Balocco per la risposta. 
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BALOCCO Francesco, Assessore regionale 

 

La risposta predisposta dall'Assessore Saitta è assolutamente tranquillizzante.  

Intanto esiste un tavolo tecnico che verrà riconvocato nei prossimi giorni a cura dello stesso Assessore, 

che incontrerà, appunto, anche il Sindaco di Valenza e il Direttore dell'ASL a proposito di questa situazione 

per gli approfondimenti necessari.  

Nel frattempo, conferma il fatto che si sta procedendo nella ristrutturazione dell'edificio di Via 

Raffaello, per un importo di 800.000 euro, risorse che trovano copertura in finanziamenti dedicati alla 

realizzazione della Casa della Salute. I tempi di realizzazione sono indicati in 12/15 mesi.  

La struttura sarà in grado di ospitare, però, solo una parte dei servizi attualmente erogati dall'ex 

presidio ospedaliero Mauriziano, e per questa ragione l'ASL di Alessandria sta procedendo a individuare 

ulteriori spazi da adibire ad attività sanitarie nell'ambito del Comune di Valenza, in aggiunta a quelli 

individuati in Via Raffaello. 

Per quanto riguarda i 20 posti letto di continuità assistenziale esistenti, saranno confermati e garantiti 

all'interno delle strutture residenziali presenti a Valenza.  

Nel frattempo, per tutto il prosieguo dell'operazione di riorganizzazione, i servizi sanitari oggi erogati 

nell'ex presidio continueranno a essere garantiti senza alcuna interruzione. 

 

 

PRESIDENTE 
 

Grazie, Assessore Balocco. 

 

 

***** 

 

OMISSIS 

 

 

(Alle ore 15.31 la Presidente dichiara esaurita  

la trattazione delle interrogazioni a risposta immediata) 

 

 

(La seduta ha inizio alle ore 16.17) 

 


